

# Reloj Casio G-Shock G-7900A-4

lee las instrucciones de tu reloj. Es divertido leer una reseña donde una persona cambia la batería en los 900 en 10 años... NO HAY BATERA! rara vez cuando vive menos de 15 años, el reloj probablemente se convertirá en basura más rápido! durante el otoño-invierno, el cargo se redujo en un cuarto (lo guardo en un lugar oscuro a propósito, porque es interesante)

En 2009 los tomé por 4.500 rublos. El 19 de enero se cumplirán diez años, durante este tiempo solo reemplacé la batería y reemplacé la correa una vez.

excelente modelo Compré este reloj a raíz de que me propuse reponer mi colección Casio con al menos una copia de la línea G-Shock. Elegido durante mucho tiempo. El reloj atrajo con su diseño elegante, me gusta mucho el botón de retroiluminación, no en el lateral, Me he cruzado con un reloj Suunto más de una vez.

un buen modelo Quizás estos tornillos de la caja del reloj, con los que se sujetan a la ropa, están hechos específicamente para que el reloj no se esconda debajo de los puños Por ejemplo, si en una emergencia necesita ver la hora y sus manos están ocupadas. Bueno, probablemente esto no está diseñado para la ciudad, sino para turistas o deportistas.